



NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

**Stellantis
Mulhouse**

13 novembre 2023

L'État israélien, bras armé des puissances impérialistes contre les peuples

Dans l'impossibilité de continuer à interdire les manifestations de soutien au peuple palestinien, Macron a tenté un contre-feu en faisant lancer par ses sous-ordres un appel à manifester « contre l'antisémitisme ». Pendant des jours, tous les médias ont relayé l'appel. De même que presque tous les partis politiques institutionnels, du PCF à... Le Pen et Zemmour : pas gênés les Fabien Roussel, Olivier Faure, les macronistes et autres « républicains » de défiler avec l'extrême droite ! Ils prétendent avoir fait un « cordon » pour isoler cette dernière... On est passé du « rempart » contre l'extrême droite au simple « cordon ». Et demain, on coupera ce cordon en fanfare pour inaugurer la « grande union nationale » ?

Une mobilisation populaire en soutien de la population palestinienne qui s'amplifie

L'antisémitisme, comme toutes les formes de racisme, est une plaie qu'il faut combattre. Mais leur union nationale, c'est surtout « Je ne veux voir qu'une seule tête ». Les dirigeants des grandes puissances impérialistes tels Biden et Macron ont décidé de soutenir Netanyahu, quoi qu'il fasse, et ils veulent nous entraîner à leur suite.

Sans y parvenir. Plusieurs dizaines de milliers de personnes ont défilé dans tout le pays – 20 000 à Paris selon la police, autant que la semaine précédente – pour clamer leur soutien au peuple palestinien.

L'exigence de l'arrêt des massacres, le soutien à la Palestine mobilise partout plus de monde. 300 000 manifestants ont défilé samedi dans Londres. La mobilisation internationale est en train de franchir un cap, et les gouvernants ne peuvent plus la contenir.

Les massacres continuent à Gaza

Car, pendant les manœuvres honteuses du pouvoir, les bombardements continuent sur Gaza. L'armée, sous prétexte de détruire les caches du Hamas, a rasé les villes, pilonné les hôpitaux, provoquant incendies et destructions.

Les dirigeants des puissances impérialistes font mine de s'émouvoir. Macron a déclaré : « Aujourd'hui, des civils sont bombardés. Ces bébés, ces femmes, ces personnes âgées sont bombardés et tués. [Il n'y a] aucune justification, [...] aucune légitimité à cela. » Mais pourquoi, alors, continue-t-il à soutenir Netanyahu ? Pourquoi s'être acharné contre les manifestations de soutien au peuple palestinien qui, justement, dénoncent ces crimes ?

Israël, le bras armé de l'impérialisme

Les dirigeants impérialistes laissent Netanyahu agir parce que ce son action les sert : faire savoir à tous les peuples qu'ils ont les moyens d'écraser sous les bombes toute contestation ; semer par avance la terreur, pour anéantir dans l'œuf toute idée de se dresser contre eux. Du terrorisme d'État, d'un État israélien surarmé par les grandes puissances dont il est le fer de lance dans la poudrière du Moyen-Orient.

Le ministre de la Défense israélien, Yoav Gallant, vient d'ailleurs de menacer le Hezbollah, en fait toute la population libanaise et même les classes populaires des pays arabes : « *Ce que nous pouvons faire à Gaza, nous pouvons aussi le faire à Beyrouth [...] Les premiers à en payer le prix seront les citoyens* » libanais, reconnaissant par là que la première cible de l'armée israélienne est bien la population civile.

La mobilisation doit encore s'amplifier !

Nous sommes très nombreux à vouloir un autre avenir pour la population palestinienne que celui que tracent les bombes de Netanyahu. Lutter contre la politique d'Israël, ce n'est pas être antisémite : des milliers de Juifs, pas assez sans doute, mais des milliers, défilent partout dans le monde contre la guerre en scandant à propos de la politique de Netanyahu : « *Pas en notre nom !* » Car l'État d'Israël ne représente en rien les millions de Juifs qui vivent dans le monde : c'est un État capitaliste qui représente les intérêts des classes dominantes, de la bourgeoisie.

Partout, organisons-nous pour être encore plus nombreux dans la rue en solidarité avec le peuple palestinien, en particulier pour les manifestations du week-end prochain !



Un chef hypocrite comme sa direction

À PSA Hordain (Sevelnord), une salariée en contrat pro (CDD) a contacté sa hiérarchie pour signaler son absence car malade suite à sa grossesse. L'un de ses chefs lui a répondu par un SMS sympathique et encourageant... mais ensuite il a envoyé un SMS à un autre chef disant : « *il faut la virer elle va cumuler ses arrêts de travail comme elle est enceinte.* » Sauf qu'il s'est trompé de destinataire et l'a envoyé à la salariée. La responsable de cette discrimination est la direction qui dresse ses chefs contre les salariés les plus vulnérables.

Hypocrites

Ces derniers temps, les accidents se multiplient au montage. Maintenant, ils se servent des panneaux d'affichage numérique pour faire des annonces « *sécurité* ». Ce n'est pas en faisant de l'affichage qu'ils vont faire baisser les accidents, dont les vraies causes sont les rythmes, les cadences et les économies.

Sans cœur et seul

Un RG du montage, en TA, passe son temps à multiplier les rapports pour les défauts ou lorsqu'ils nous attrapent le téléphone à la main. Le COVID n'est plus là avec ses distanciations sociales, mais lui, même les RU l'évitent maintenant.

Dégueulasse !

En Fonderie, un salarié vient d'être licencié car il s'absentait pour soutenir sa femme gravement malade. Faut pas chercher d'humanité dans ce monde malade.

Arrête ton Charte Ben-Hur !

Nous avons dû signer une Charte « Inclusion et Diversité ». Des inclusions par l'embauche ? Du respect des diversités pour les intérimaires sur les indemnités chômage, quand Stellantis décide qu'on ne travaille pas ? De l'inclusion, quand PSA licencie des collègues fragilisés par l'usure au travail, trop souvent malades ? Stellantis se fout de nous. Pour le respect des uns envers les autres, pour l'entraide et le soutien, on n'a pas besoin de leçon de notre exploiteur.

Jeudi noir

Il y a parfois des journées plus dures que les autres. Jeudi 9/11 était de celle-là. Nous avons été plusieurs à sortir éprouvés par les cadences. Près de 400 caisses ont été sorties ce jour-là par la tournée A, et au moins un malaise enregistré en Préparation Console, après un autre la veille au Kitting MV.

Cherchaient-ils à reproduire leur record des 1000 voitures en un jour ?

Rockin'Shares

Stellantis cherchant à vendre des actions à ses salariés, c'est un peu le boucher qui dit à ses moutons de lui acheter ses couteaux. Alors leur campagne de mailing « Share to Win 2023 », hop, direct dans les spams !

Succès de la grève US !

Les travailleurs de l'automobile aux USA ont gagné leur grève simultanée chez les 3 constructeurs (Ford, Stellantis et General Motors). Ils ont gagné notamment 25 % d'augmentation sur 4 ans (11 % dès la première année), au lieu des 14 % sur 4 ans proposés initialement par Tavares. Certains auront même des augmentations de 50 % sur 4 ans pour compenser leur actuel salaire. Il y aura aussi une prime contre l'inflation.

Plus de 43 000 salariés ont participé à cette grève. Le patron de Ford a été le premier à céder lâchant les 2 autres. Quelques jours plus tard, Stellantis et General Motors ont à leur tour capitulé.

Non au nouvel accord groupe !

Tavares veut profiter de l'entrée en vigueur de la nouvelle Convention Collective de la Métallurgie au 1er janvier 2024 pour dénoncer tous les accords locaux et rogner encore sur les salaires. A Mulhouse, le nouvel accord groupe conduirait à réduire la moitié des majorations de salaire pour les jours fériés (qui passeraient de 100 % à 50 %), pour les heures de nuits, rabotage de jours d'ancienneté pour ceux qui ne les ont pas encore, moindre prise en compte des qualifications dans les coefficients... Une véritable provocation au moment où l'inflation dévore le pouvoir d'achat !

À cela, il nous faut, comme aux États-Unis, imposer nos revendications : embauche de tous les intérimaires ! 400€ pour tous ! Maintien de toutes les majorations et de tous les jours d'ancienneté !

Le dynamitage de nos congés

La direction de Stellantis France a soumis à signature un accord qui prévoit comme règle deux semaines de congés pour tous les sites français. La 3^e semaine de congé ne serait appliquée que pour certains sites exceptionnellement en fonction des besoins locaux. Nos congés nous appartiennent. Alors pas touche ! La direction a expliqué son souhait, eh bien le nôtre c'est 4 semaines de congés pour tous ceux qui le veulent !